

WAC 農園



約2haの畑から「本格的な桑栽培」が始まります！！



「いしまき桑の居笑」に到着した桑苗(しだれ桑と雲竜桑)。12月初旬に2300本の桑苗(みなみさかり)を植える計画です。

桑畑の整備が進みます。下は小野田と大入の現在の様子です！！



WAC アグリカフェ

厨房では 元気いっぱいTサンの熱血指導中！！



現在、アグリカフェにはボランティアのTサン(右端女性)が調理の指導、手伝いに参加しています。Tサンのやさしく厳しい指導のもと、訓練に励んでいます。



大きく育った パパイアの収穫です！ ハヤトウリがこんなに！！



パパイアの実が育ってきたので、大きく育ったものから収穫を始めました。朝市でも好評です。



ハヤトウリがたくさん実をつけました。スーパーでよく売れています。まだまだあるのでどんどん売っていきます。

生活介護 V i V i

生活介護

久しぶりのレク モリコロパークに行ってきました。 青い大きな秋空。大眺望、おいしい空気！！大満足デス。



10月29日(金)に長久手の愛・地球博記念公園(愛称:モリコロパーク)に行ってきました。芝生広場でサンドウィッチを食べ、高い所が苦手でないメンバーは東海エリア最大級の高さ88メートルの観覧車に乗り大満足！！”濃尾平野一望！”

カラフルで個性的な 傘立てで完成しました。



先月作製した傘立て焼き上がりました。カラフルで個性的な作品になりました。

12月ファサードは「クリスマス」全開！ welcome！メリークリスマス！！



今月のファサードはズバリ「クリスマス」です。2階の窓を全面に使ってクリスマスツリー、サンタクロース、トナカイ等のキャラクターを作製しました。メンバー、職員共に協力して制作しました。先月の紅葉のファサードは紅葉の進みの変化を色で表しました。是非一度ご覧ください。

2階ギャラリーリニューアル！ 遊びにおいでよ！！



2階ギャラリーをリニューアルしました。新しい作品たちも加わり、見ごたえのある作品群になりました。是非一度ご覧ください！！

グループホーム愛saku/ショートステイ

共同生活援助

30年ぶりに東三河にやってきた木下大サーカス 眩いばかりの曲芸の数々が、華麗に展開！！ 動物たちも、本当に頑張りました。拍手！！！！



世界でもトップクラスの曲芸集団として知られる、木下大サーカスが、東三河に30年ぶりにやってくるとの情報で、希望を募って、皆でwacバスに乗って繰り出しました。サーカスというと、もう映画とか、西欧の物語の中のものと思っていて、実は、日本にあること自体、知らなかった、のですが、上の世代の人たちに訊くと、昔は、余興といえば、サーカスだった、とか。メンバーさんたちの中にも、上の世代の方々は、小さい時に観に行った、とのことでびっくり。そんなに有名だったとは。しかも、木下大サーカスは、いまや国際フェスティバルにも出演しているトップ集団だそうで、すごいみたいです。なんか、とっても緊張。皆で大テントの中のベンチ席に座ると、ベテランのピエロさんが招き入れてくれました。出し物は、ジャグリングや、器械体操のような若い男子たちのアクロバットや、バレエなどのダンス、そして、動物たちの出番。はじめは、シマウマさんたちの行進、それからミニ像のダンス、そして、目玉は、ホワイトライオンの曲芸です。今は、動物愛護法の下、動物にもやさしく、鞭も紐で、軽く促す程度で、ライオンたちが、自主的に動いてくれるのを待つ感じ。ライオンたちも大きく、栄養満点、と思ったら、大きなホワイトライオンは、鬣のない雄ライオンだとのこと。大きいなあ。動物たちが大丈夫か、心配しましたが、無事芸を終え、退場。さらに空中に舞う円形の檻の中で、バイクが3台、目まぐるしく凄まじいスピードで猛スピードで走り回る芸、これは、以前は1台とか2台だったのが、いまや、3台となっているようで、ぶつからないよう、交差しながら、ドンドン回る。凄い！！そして、フィナーレは、空中ブランコ。ほとんど、全員といていい数のスタッフが、空中ブランコをこなしていました。中には、どう見ても、オリンピック新体操の選手のような方が数名いて、すごくきれいな回転をしながら、空中を飛んでました。凄いです。皆、スタッフが若くて、しかも、本当に、日々訓練と本番のステージを多数こなしているだけあって、技に着実性がある、本当に玄人、といった感じ。技もさることながら、楽しんで技を披露してくれているところが、ある意味、安心感もあり、本当の意味で、プロなんだなあ、と感心させられました。観に行ったメンバー皆が、良い緊張感と切迫感を味わいながらも、技を堪能し、満足できた1日だったようです。本当に、すばらしいですネ。

定例のGH防災避難訓練いざ実施！ 皆、協力して、掛声をかけたり 見守りし合い、チームワークも◎



定例のGH防災訓練を実施しました。毎年2回は行う予定でしたが、コロナ禍で、すっかり伸び延びになってしまいました。でも、もう何度も行っているの、今回は、かなりスムーズでした。地震災害を想定し、現在6カ所に点在する各GHから、各々の第1避難場所を経過して、最終避難場所へ移動します。今回は、一番、遠いGHからの移動を、第1避難場所までを徒歩、最終避難場所までは、足腰の不自由なメンバーのために送迎で移動したこともあり、すごく難なく移動。日中活動終了後の夕方から開始し、冬季で日の暮れるのが早く、あっという間に暗くなってしまいましたが、ほどよくスムーズな訓練となりました。ただし、それ以外のGHは、皆基本徒歩にてたどり着き、分かりやすい順路のため、問題なく移動できたのが幸いです。本当の震災になった場合は、おそらく、送迎は不可能なため、こうはスムーズには行かない上、雨天の時は、大変になるだろうな、とか、いろいろ考えますが、その場合は、無理せず、まず最寄りの第1避難場所まで待機し、安定したら、合流できるよう、準備していきます。ありがたいことに、第1避難場所は、各々のGHに近い場所なので、比較的、安全。今後も、いざという時に、なんとか、乗り切れるよう、チームワークを強化し、日頃の訓練を続けていきたいと思っております。頑張ります！



クラブハウスWANATH いつもドアは開いています！！ 豊橋市地域活動支援センター

残りわずかの晩秋は、読書の秋と紅葉散策と参りましょうか！？

- クラブハウス4つの権利
1. 誰でも来ることができる
 2. いつでも帰ることができる
 3. 誰からも必要とされる人間関係を築くことができる
 4. 誰からも必要とされる役割がある

秋も終盤。今回は、読書の秋ということで、紅葉と読書をテーマに、最寄りの地区市民間内のミニ図書館に立ち寄り、気に入った本を手にとりながらのひと時。帰りは、敷地につながって広がる通称1キロ公園の紅葉の中を散策することになりました。まず、久しぶりに訪れた、この図書館は、イメージよりもとても小さく、子供たちが過ごしやすいような造り。すっきりして、所々にイスが置いてあり、ワナスの面々も、思いも思いに気になった本を手にとってます。しばらく過ごした後は、長さ1kmにも及ぶ長い公園に。大人も子供も楽しめる散策にはもってこいの落ち着いたきれいな公園で、市民の方々が、犬の散歩によく集まっています。この場所は、広域避難場所にも指定されていて、1GHの避難場所でも利用させていただいている場所。とても環境には、恵まれている公園です。樹木も大きくちょうどいい木陰を作ってくれて、いつ来ても、安堵できる場所。お天気の中、軽く皆で散策した後は、ワナスに戻って、午後のティータイム。まったりした午後といきたいところでしたが、その間もなく、慌ただしくエコキャップ回収にくり出し、大荷物を抱えて戻る1日でした。

